

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 24 de septiembre de 1969 por la que se autoriza a don Antonio López Sánchez la venta al público de leche certificada cruda procedente de la explotación ganadera «Granja Alosas», que posee en Abegondo (La Coruña).

Excmos. Sres.: Visto el expediente promovido a instancia de don Antonio López Sánchez, en solicitud de autorización para la venta al público de leche certificada cruda procedente de la explotación ganadera «Granja Alosas», que posee en Abegondo (La Coruña):

Resultando que la explotación ganadera «Granja Alosas», de Abegondo (La Coruña), se encuentra oficialmente registrada en la Dirección General de Ganadería como ganadería diplomada y que cumple con todos los demás requisitos que para la producción de leche certificada cruda se determinan en el Reglamento de Centrales Lecheras y otras Industrias Lácteas, aprobado por Decreto 2478/1966, de 6 de octubre;

Resultando que el precitado Reglamento de Centrales Lecheras y otras Industrias Lácteas excluye la leche certificada de la obligatoriedad de centralización e higienización por las centrales lecheras de la leche destinada al abastecimiento público;

De conformidad con los informes emitidos por la Dirección General de Sanidad y la Subdirección General de Industrias Agrarias,

Esta Presidencia del Gobierno, a propuesta de los Ministros de la Gobernación y de Agricultura, ha tenido a bien disponer:

Autorizar a don Antonio López Sánchez para la venta al público, incluso en las poblaciones donde se encuentre establecido el régimen de obligatoriedad de higienización de la leche destinada al abastecimiento público, de leche certificada cruda procedente de la explotación ganadera «Granja Alosas», que posee en Abegondo (La Coruña), así como al envasado de la misma en recipiente de plástico flexible, en virtud de lo previsto en el artículo 11 del Reglamento de Centrales Lecheras y otras Industrias Lácteas.

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 24 de septiembre de 1969.

CARRERO

Excmos. Sres. Ministros de la Gobernación y de Agricultura.

ORDEN de 24 de septiembre de 1969 por la que se resuelve el concurso para la concesión de una central lechera en la provincia de Alicante.

Excmos. Sres.: Visto el expediente de tramitación del concurso convocado por Orden de la Presidencia del Gobierno de 22 de noviembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» número 287, del 29) para la concesión de una central lechera en Alicante, y de conformidad con el informe emitido por la Comisión Provincial Delegada de Asuntos Económicos,

Esta Presidencia del Gobierno, a propuesta de los Ministros de la Gobernación y de Agricultura, ha tenido a bien disponer:

Primero.—Resolver el concurso abierto para la concesión de una central lechera de 100.000 litros diarios de capacidad mínima de higienización en jornada normal de ocho horas, común para el abastecimiento de Alicante (capital), Albatera, Alcoy, Alhorad, Altea, Aspe, Benidorm, Calpe, Campello, Cocentaina, Crevillente, Denia, Elche, Elda, Jávea, Jijona, Monóvar, Novelda, Orihuela, Petrel San Juan, San Vicente del Raspeig, Santa Pola, Torreveja, Villajoyosa y Villena, que constituirán un área de suministro a favor del único peticionario, «Lácteas Levantinas, S. A.»

Segundo.—Autorizar a la Sociedad adjudicataria al envasado de leche higienizada en envase de cartón plastificado, de un solo uso, y en envase de plástico flexible, también de un solo uso.

Tercero.—Las obras e instalaciones de la central lechera deberán estar terminadas antes del 31 de marzo de 1970, bajo

pena de caducidad de la concesión y pérdida de la fianza correspondiente, salvo que el retraso no sea imputable a la Sociedad concesionaria.

Cuarto.—Previamente a la puesta en marcha de la central lechera se solicitará de los Ministerios de la Gobernación y de Agricultura la certificación que acredite la idoneidad de las instalaciones de conformidad con lo que dispone el artículo 56 del Reglamento de Centrales Lecheras y otras Industrias Lácteas.

Quinto.—La instalación y explotación de la central lechera deberá llevarse obligatoriamente a efecto por la propia Sociedad concesionaria, quien no podrá traspasar sus derechos sin la previa autorización de los Ministerios de la Gobernación y de Agricultura.

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 24 de septiembre de 1969.

CARRERO

Excmos. Sres. Ministros de la Gobernación y de Agricultura.

ORDEN de 24 de septiembre de 1969 por la que se convalida provisionalmente a «Cooperativa Central Lechera Segoviana» (CELESE) para concurrir al abastecimiento de Madrid (capital) con leche higienizada una vez se establezca en dicha capital el régimen normal de centrales lecheras.

Excmos. Sres.: Vista la solicitud de «Cooperativa Central Lechera Segoviana» (CELESE) de concesión de una de las centrales lecheras de Madrid (capital) en el concurso convocado por Orden de esta Presidencia del Gobierno de 30 de agosto de 1968 o, en caso contrario, la convalidación de su industria para concurrir al suministro con leche higienizada a dicha capital cuando en la misma se establezca el régimen normal de centrales lecheras;

Resultando que por Orden de esta Presidencia del Gobierno de 15 de julio de 1969 se resuelve el concurso convocado para la concesión de cinco centrales lecheras en Madrid (capital), sin que ninguno de los adjudicatarios sea la Cooperativa de referencia, por lo que procede resolver su solicitud de convalidación;

Resultando que «Cooperativa Central Lechera Segoviana» se encontraba en la fecha de publicación del citado concurso legalmente autorizada para la elaboración de leche higienizada, según Ordenes de esta Presidencia del Gobierno de 27 de junio de 1962, 23 de junio de 1964 y 3 de agosto de 1966, de adjudicación de una central lechera en Segovia (capital), autorizaciones de puesta en marcha y de ampliación de sus instalaciones, respectivamente;

Resultando que, según la documentación presentada por CELESE, y de acuerdo con los antecedentes obrantes en los Ministerios de la Gobernación y de Agricultura, la citada Cooperativa viene sirviendo leche higienizada a Madrid (capital) diariamente, desde el mes de agosto del año 1964, y que en las fechas de la solicitud de convalidación el máximo alcanzado por CELESE en tal suministro ha sido del orden de 23.000 litros/día;

Considerando que de lo anteriormente expuesto se desprende que «Cooperativa Central Lechera Segoviana» reúne los requisitos exigidos en el artículo 57 del Reglamento de Centrales Lecheras y otras Industrias Lácteas, aprobado por Decreto 2478/1966, de 6 de octubre, para la convalidación de su industria;

Considerando que no procede exigir la presentación de un proyecto de adaptación de su industria a las condiciones reglamentarias, puesto que las actuales instalaciones se ajustan a las mismas y han sido ya aprobadas y autorizadas.

Esta Presidencia del Gobierno, a propuesta de los Ministros de la Gobernación y de Agricultura, ha tenido a bien disponer:

Primero.—Convalidar provisionalmente a «Cooperativa Central Lechera Segoviana» para concurrir al abastecimiento de Madrid (capital) con leche higienizada y envasada, cuando en esta capital se establezca el régimen normal de centrales lecheras, en una cuantía máxima de 23.000 litros diarios.

Segundo.—Antes del día 1 de enero de 1970 la «Cooperativa Central Lechera Segoviana» deberá solicitar de los Ministerios